

令和5年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



# とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校  
学校だより 6月号  
児童数550人  
春日部市道順川戸 37-1  
令和5年 6月1日

つながり広がるあいさつ  
～春日部ナンバー1 豊春オンリー1～



校長 松原秀樹

季節は梅雨へと向かいます。校地内にあるあじさいの花が咲き始め、各学年で植えた植物が大きく成長しています。気温、湿度ともに上がり植物にとって最適の季節です。人間にとっては蒸し暑く、熱中症が心配となる時期です。児童の登下校時や外の活動時におけるマスクの着用については積極的に外すよう声をかけていきたいと思えます。そんな中でも、豊春っ子は元気なあいさつをして1日をスタートさせています。

あいさつの心得について豊春学区の小中学校で話合いました。4つの心得を示し、あいさつができる児童生徒を育てて笑顔いっぱいの学校にしていきたいと思います。【右図参照】あいさつには次のような効果があります。

- 1 相手の存在を認めることになる。
- 2 大きな声であいさつをすると気持ちが良い。
- 3 笑顔がふえる。
- 4 印象が良くなり人間関係が良くなる。
- 5 常識があると思われる。

あいさつの種類について具体的に述べますと、  
・おはよう・こんにちは・こんばんは・おやすみ  
・さようなら・いただきます・ごちそうさま  
・行ってきます・ただいま・おかえり

などがあります。これらに、  
・ありがとう・ごめんなさい

も含めて、あいさつと考えます。児童はもとより、私たち大人も率先してあいさつをしていきます。保護者、地域のみなさまにも御協力いただければ幸いです。

**歯と口の健康週間** ～手に入れよう 長生きチケット 歯みがきで～

さて、6月4日から6月10日まで「歯と口の健康週間」が実施されます。その目的は「歯と口の健康に関する正しい知識を国民に対して普及啓発するとともに、歯科疾患の予防に関する適切な習慣の定着を図り、併せてその早期発見及び早期治療等を徹底することにより歯の寿命を延ばし、もって国民の健康の保持増進に寄与すること」です。学校ではこれを機に、歯みがき指導の徹底と習慣化を目指します。他の病気やけがは自然治癒力で良くなることもありますが、虫歯だけは治療しなければなりません。体の健康を保ち美味しく食べるために「歯」は欠くことのできないものです。児童の歯の健康を保つのは私たち大人の責務です。学校と家庭とで協力し「虫歯ゼロ」を目指しましょう。



## 5月の教育活動より



### 2年生野菜の苗植え・5年生バケツ稲活動



学校応援団の方に来ていただき、野菜の苗植えや田植えのやり方を教えていただきました。学校ファームでの野菜作りやバケツで稲を育てる活動は、豊春小学校の特色ある教育活動として、力を入れて取り組んでいます。

### 引き渡し訓練



災害時に安全に子供たちを引き渡せるように訓練を行いました。春日部市では、震度5弱以上の地震を観測した場合、保護者の皆様に引き取りを要請していますので、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

### 2年生そら豆さやむき体験・3年生グリンピースさやむき体験



そら豆とグリンピースのさやむき体験をしました。子供たちは、さやの中に、豆が入っていることに驚きと喜びがあったようです。子供たちがむいたものは、給食でおいしくいただきました。

### 1年生3年生交通安全教室



警察、市役所、交通指導員の皆さんに1年生が道路の基本的な横断の仕方、3年生が、自転車の乗り方・道路横断の仕方を教えていただきました。学んだことを登下校や放課後の過ごし方に生かすよう働きかけます。

### 開校150周年記念行事 航空写真



開校150周年記念行事第1弾として、航空写真を撮りました。カラーエプロンをかぶり、飛行機が来るタイミングで、エプロンを広げました。みんなで作った人文字がどのように仕上がるのか楽しみです。写真は、子供たちにファイルにしてお渡しします。